

# BROADCAST

## H. Andreas, SE. Calon Wakil Bupati Sukabumi yang Menginspirasi Melalui Kata-Kata Baik dalam Melanjutkan Kebaikan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

Sep 21, 2024 - 16:04



**Kita AA**

**DEKLARASI KOALISI PARTAI DAN RELAWAN  
H. ASEP JAPAR - H. ANDREAS**

**280824**

**LANJUTKAN KEBAIKAN!**

**AA** Asep Japar  
Andreas

Logos: PKB, PAN, GELORA INDONESIA

Sukabumi - H. Andreas, SE adalah sosok yang dikenal luas di kalangan masyarakat Sukabumi sebagai calon Wakil Bupati yang siap mendampingi Drs. H. Asep Japar, MM. Dengan latar belakang pendidikan dan pengalaman yang mumpuni, H. Andreas bertekad untuk membawa perubahan yang positif dan

berkelanjutan bagi daerah yang dicintainya.

### Filosofi Kata-Kata Baik

Salah satu prinsip yang dipegang teguh oleh H. Andreas adalah kekuatan kata-kata. Ia percaya bahwa setiap ucapan memiliki dampak yang signifikan, baik untuk diri sendiri maupun orang lain. Dengan ungkapan, *“Mengucapkan kata-kata yang baik juga termasuk sedekah,”* H. Andreas menekankan pentingnya komunikasi yang positif dalam kehidupan sehari-hari. Menurutnya, kata-kata yang baik dapat memberikan semangat, membangun hubungan yang harmonis, dan menciptakan suasana yang lebih baik dalam masyarakat.

### Visi dan Misi untuk Sukabumi

Bersama Drs. H. Asep Japar, MM, H. Andreas memiliki visi untuk menjadikan Sukabumi (Mubarakah). Maju, Unggul, Berbudaya dan Berkah. Mereka berkomitmen untuk mengembangkan program-program yang langsung bersentuhan dengan kebutuhan masyarakat, seperti peningkatan kualitas pendidikan, akses kesehatan yang lebih baik, dan pembangunan infrastruktur yang layak.

### Komitmen untuk Mendengarkan Aspirasi Masyarakat

Andreas juga mengajak masyarakat Sukabumi untuk aktif berpartisipasi dalam proses pembangunan. Ia berkeyakinan bahwa setiap suara masyarakat sangat berharga dan harus didengar. Dalam setiap kesempatan, H. Andreas berusaha untuk membuka ruang dialog dengan masyarakat, agar aspirasi dan harapan mereka dapat terakomodasi dalam program kerja yang akan dijalankan.

### Menjadi Inspirasi Melalui Tindakan

Selain kata-kata, H. Andreas juga menunjukkan komitmennya melalui tindakan nyata. Ia terlibat aktif dalam berbagai kegiatan sosial yang bertujuan untuk membantu masyarakat, terutama dalam situasi sulit. Dengan pendekatan yang humanis, H. Andreas berusaha untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat Sukabumi.

Andreas, SE, calon Wakil Bupati Sukabumi yang mendampingi Drs. H. Asep Japar, MM, adalah sosok yang inspiratif dengan visi dan misi yang jelas untuk kemajuan daerah. Dengan prinsip bahwa kata-kata yang baik adalah bentuk sedekah, ia mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang positif dan penuh harapan.

Dukungan dari masyarakat sangat berarti untuk mewujudkan cita-cita ini. Mari kita bersama-sama menyuarakan kebaikan dan berkontribusi untuk Sukabumi yang lebih baik!



**Kita  
AA**

**DEKLARASI KOALISI PARTAI DAN RELAWAN  
H. ASEP JAPAR - H. ANDREAS**

**280824**

**LANJUTKAN KEBAIKAN!**

**AA**

**Asep Japar  
Andreas**